



CE MODÈLE VENIMEUX POURRAIT BIEN SE LIER À VOUS...

« Un dangereux extraterrestre ? Ou un anti-héros incompris ? Quelle que soit votre perception de Venom, nul ne peut ignorer qu'il est l'un des personnages les plus emblématiques de l'univers de Spider-Man, et nous voulions rendre hommage à la place qu'il occupe dans le cœur des amateurs.

La première difficulté que nous avons rencontrée lors de la conception était le fait que ce personnage soit un symbiote. Ce n'est pas un masque mais un être vivant qui respire, et c'est toujours un défi de traduire la vie avec des briques LEGO®.

Les yeux sont légèrement asymétriques pour renforcer l'impression qu'il est vivant, et bien évidemment, sa célèbre grande langue rouge se devait d'être là ! Je crois que l'équipe a parfaitement saisi l'essence de l'emblématique Venom, et je suis persuadé que les amateurs seront d'accord.

Une dernière chose... faites attention durant la construction, car ce modèle pourrait bien se lier à vous! »

JESPER C. NIELSEN, RESPONSABLE DE LA CRÉATION LEGO®





